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　平成 27年 12 月 8日 ( 火 ) に、第３回石神井公園駅周辺地区

まちづくり懇談会を開催し、当日は 33 名の方々にご参加いた

だきました。

　ニュース第４号（本号）では、第３回懇談会でいただいたア

ンケート結果のご報告と、第３回でお示しした地域の課題等に

ついてのイメージ図（案）についてお知らせします。
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ご意見・ご要望（原文より一部抜粋）

今後議論を深めていきたいテーマ（３つ）
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●どうも消化不良感は否めない。いつも時間が足りない。
●話に進展がなく、過去に議論された内容を繰り返しているように思った。
　232号線はいくら反対しても、中止になる事はないという話もある。いたず
　らに時間のばしをするよりも、もうあるものとしての議論をするべきでは。
●練馬区の職員の方は、232 号線と高層ビルありきで話をしている。
　私見では、232 号線は必要でも高層ビルは不要だと思う。
●再開発ビルの予定地を詳しく表記してほしい。

●今回スクール形式でなく円座形式で話し合えたのが良かった。
●会としては比較的良好であったと思う。練馬区、コンサルタントには、
　過信せず、自信を持って「まちづくり」をリードしていって欲しい。
●住民の考えている、抱えている問題点・心配について、いろいろ発言を
　聞けて勉強になった。新たな視点に気づくことができた。
●イメージ図により、どこでどの様な意見があるか解り易かった。

●232号線の富士街道以西と石神井公園駅前の部分を分けて議論し、早急に駅南
　側の「まちづくり」を実現させて欲しい。
●商店街の再生・活性化と共に公園・神社を活用した、他にないまちづくりを検討
　してもらいたい。神社の再建が進むことには、大きなインパクトがあると思う。
●先般懇談会でも、商店街の活性化をテーマにあげる方が多くいらっしゃい
　ましたが、それだけ「単独」で議論しても具体性に乏しいと思います。
　「商店街の活性化」「まちにふさわしい駅前の顔づくり」をテーマにするの
　であれば、232 号線開通を前提として、また駅前再開発ビル建築を前提に
　（賛成・反対は別にして）議論すべきと考えます。
●補助 232 号線に関する不要論の声が多いが、そもそもこの計画が住民の声
　によって中止にできるものなのかをはっきりさせるべきではないか。全国
　的に見ても、都市計画における道路決定が覆る事は異例ではないのか。そろ
　そろ、232 号線ありきの議論に進まないと、堂々巡りで時間のムダと思う。
●商店街の人たちの、今後店を続けるのか（の意向を）聞いて欲しい。

●もう少し全体を知りたい。道路と再開発に傾き過ぎている。10 年後、100
　年後で町づくりを考えたい。
●ただの思いつきではありますが･･･たとえば「公園巡回バス」を運行する。
　（駅前→富士街道→井草通り→132号線→駅前）庁舎や図書館、スポーツ施設、
　公園入口などに停車すると便利だと思う。
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　第３回懇談会では、これまでの懇談会でいただいたご意見と区の考え方を重ね合わせた

地域の課題等のイメージ図（案）をお示しし、参加者の方々からご意見をいただきました。

第３回でお示ししたイメージ図（案）について、お知らせします。
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石神井公園駅周辺地区
（約 28.0ha）

　第４回石神井公園駅周辺地区まちづくり懇談会では、第３回でいただいたご意見を踏まえて

修正した地域の課題等のイメージ図を元に、区の考え方とこれからのまちづくりの進め方を

改めてお示ししたいと考えております。また、来年度の懇談会のテーマについて、皆さまから

ご意見を伺いたいと考えております。皆さまお誘い合わせの上、どうぞお気軽にご参加ください。

平成 28 年 2 月 1 日 ( 月 ) 
午後 7:00 ～ 午後 8:30（開場  午後 6:30）
平成 28 年 2 月 1 日 ( 月 ) 
午後 7:00 ～ 午後 8:30（開場  午後 6:30）
石神井庁舎　５階第１会議室石神井庁舎　５階第１会議室

● 地域の課題等のイメージ図（修正案）について

● 来年度まちづくり懇談会のテーマについて

● 意見交換

● 地域の課題等のイメージ図（修正案）について

● 来年度まちづくり懇談会のテーマについて

● 意見交換
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